



DERECHO DE RÉPLICA

Sr. Director

Deseo aclarar respecto de la columna "Políticos bajo sospecha", publicada el 7 de marzo de 2025 y "Las fotos malditas", del 26 de marzo de 2025. Refiere el texto del 7 de marzo lo siguiente:

"En otros casos existen informes de inteligencia compartidos por los dos países sobre financiamiento de las campañas para gobernador en Baja California, Baja California Sur, Colima, Michoacán, Nuevo León, Tamaulipas, Sinaloa y Sonora, con dinero proveniente del *huachicol*, que estaba controlado por el empresario Sergio Carmona, asesinado en noviembre de 2021.

Presuntamente involucrados con él figuran: Ricardo Peralta, muy cercano a la senadora Olga Sánchez Cordero, que fue el primer director de Aduanas en el gobierno de López Obrador, que le dio la aduana de Reynosa a Julio Carmona, hermano de Sergio, y actualmente testigo cooperante de la DEA. Cuando la Marina presionó para que lo removieran, Sánchez Cordero lo hizo subsecretario de Gobernación, donde promovió una estrategia de pacificación, mediante negociaciones públicas, con organizaciones criminales en Michoacán y Tamaulipas".

Ahora bien, los hechos que se desean aclarar sobre la columna

titulada "Las fotos malditas", publicada el 26 de marzo de 2025, son los siguientes:

"La primera información que entregó Gertz Manero lo consideraba un oportunista que incluso actuaba de manera unilateral para después vender sus servicios a los clientes. Pero mientras el equipo del fiscal recopilaba la información, llegaron versiones a López Obrador de que Martí Batres, en ese entonces secretario de Gobierno de la Ciudad de México, era cercano a él. Batres lo negó, pero el expresidente pidió que la Fiscalía General verificara la información. En una segunda tarjeta, Gertz Manero aportó más detalles.

"Los datos de inteligencia establecían que Ramírez y sus socios tenían relación con la organización criminal *Unión Tepito*, y que los habían defendido en varios juicios.

"Ramírez, agregó, era muy amigo del exsubsecretario de Gobernación, Ricardo Peralta, que lo acercó a la exsecretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero.

"Ramírez y Penilla tenían un vínculo especial con Peralta, a través de Tamaulipas.

"Los abogados habían representado a Miguel Ángel Treviño, apodado *El Z-40*, exjefe de *Los Zetas*, y desterrado por el gobierno de Sheinbaum a Estados

Unidos. Peralta sostuvo reuniones con los líderes de la columna armada Pedro J. Méndez, que eran parte del *Cártel del Golfo*, para sentarlos a negociar la 'pacificación', que era algo que Penilla y Ramírez tenían como agenda en el país".

Lo anterior es falso, difamatorio, calumnioso y me causa daño moral y económico, que el sr. Raymundo Riva Palacio, sin ningún elemento probatorio, señale actos donde se me vincule a supuestos actos ilícitos y de algún nexo con miembros del crimen organizado.

Atentamente
Ricardo Peralta